

## **Interview de Veerle Dierick Notre responsable fund-raising et bénévolat**



### **Depuis quand travailles-tu à la Fondation ?**

En octobre, cela va faire 6 ans que je travaille à la Fondation, mais avant cela j'étais déjà bénévole à la Fondation pendant quelques années. En tout cela doit faire 10 ans à peu près.

### **Quelle est ta fonction ?**

Je m'occupe principalement de projets liés à la collecte de fonds, mais également des projets liés à la sensibilisation au cancer pédiatrique et des événements de la Fondation pour les familles accompagnées par la Fondation.

Un autre volet est celui du bénévolat : je me charge du recrutement, de la formation et de la coordination des bénévoles.

### **Qu'est-ce que tu préfères le plus dans ton travail ?**

(rires) Je préfère l'aspect de diversification et même après 6 ans, un jour de travail ne ressemble pas à l'autre ! Aussi, le fait que je me lève le matin et que je sais que je vais faire un travail utile et important.

### **As-tu un petit message pour nos familles ?**

Récemment j'ai lu une phrase de Martin Luther King qui m'a marqué :

« We must accept finite disappointment, but never loose infinite hope » (en français : nous devons accepter une déception finie, mais ne jamais perdre d'espoir infini).

### **Est-ce que ton travail a changé pendant cette crise sanitaire ?**

OUI, d'un jour à l'autre mon travail s'est fait depuis la maison. C'est un vrai challenge de réussir à gérer en même temps le volume de travail, les enfants et leurs devoirs ainsi que le mari 😊

### **Veerle, nous avons déjà pu te voir plusieurs fois dans cette newsletter, notamment en tant que yogi et en tant que coach sportif. Que représente le sport pour toi ?**

J'ai toujours fait beaucoup de sport, mais il y a presque 3 ans, j'ai trouvé ma vraie passion dans le monde du fitness. Aujourd'hui je m'entraîne 5 jours sur 7 et alterne entre musculation, yoga et danse. C'est ma façon d'éliminer le stress et ainsi mieux décompresser. L'environnement sportif est également devenu mon réseau social.



**J'ai envie de te faire un cadeau et je t'offre 3 billets d'avion. C'est pour partir où ?**

D'abord j'aimerais aller à Valencia qui est ma ville préférée pour pleins de raisons. J'y étais déjà souvent. C'est une grande ville qui est très verte, on n'a pas l'impression d'étouffement qu'on pourrait avoir dans une grande ville. J'aime son architecture, la culture espagnole, mais aussi pour les tapas 😊

Le second billet serait pour Bali pour y faire un stage de Yoga !

Et le troisième est un billet d'avion pour moi et ma famille pour partir au Canada et y faire un tour.

**Talons ou baskets ?**

Baskets en journée et talons en soirée !

**Gin tonic ou une bonne bière ?**

Ce n'est pas difficile : en tant que belge, je n'aime pas du tout la bière, donc le gin tonic !

*Merci beaucoup Veerle pour cette sympathique interview et à bientôt.*